



Königsfeld, den 02.03.2021

Liebe Eltern, liebe Schüler\*innen,

in der letzten Woche hat das Land Baden-Württemberg damit begonnen, den Kreis der Impfberechtigten schrittweise zu erweitern. Erfreulicherweise hat bereits ein großer Teil unseres Kollegiums Impftermine vereinbart. Darüber hinaus sind die Infektionszahlen trotz auftretender Virusmutationen nicht so stark angestiegen, wie ursprünglich befürchtet.

Vor diesem Hintergrund hat die Schulleitungskonferenz gestern beschlossen, dass ab sofort neben den in der Verordnung des Kultusministeriums genannten FFP2-Masken auch medizinische Masken (OP-Masken) in der Schule getragen werden dürfen.

Weiterhin freue ich mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir in den kommenden Tagen einen Teil unserer Klassenräume mit Luftreinigungsgeräten ausstatten werden. Damit können wir einen zusätzlichen Beitrag zur Sicherheit an unserer Schule leisten.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich weiterhin alles Gute, und hoffe, dass wir uns bald wieder persönlich treffen können.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Beate Biederbeck  
Oberstudiendirektorin i. K.  
Schulleiterin